

Championnat du monde de Handball et paris sportifs : attention à l'emballement

Du 11 au 29 janvier a lieu le [championnat du monde de handball](#), un moment intense de sport mais aussi de nombreuses occasions de participer à des paris sportifs.

Si parier ponctuellement via un site de jeu agréé par l'Arjel n'est habituellement pas un problème pour un adulte, les paris sportifs, comme tous les jeux d'argent et de hasard, sont une activité à risques de dérapages pour un mineur et pour les personnes en difficulté.

Les paris sportifs sont interdits aux mineurs. Professionnels et parents doivent être particulièrement vigilants quant aux activités de jeu des plus jeunes. Public vulnérable, les adolescents n'ont pas la même capacité que les adultes pour se fixer des limites et sont plus souvent touchés par des problèmes de jeu.

Quand on parie, il est souhaitable de se fixer des limites : sommes misées, nombre de paris... et comme dans tout jeu il faut être prêt à perdre et donc à renoncer aux sommes engagées. Il est vain de penser que l'on peut les récupérer en jouant à nouveau.

Si parier devient une « obsession », si vous avez le sentiment de perdre le contrôle, **Joueurs info service est là pour en parler et vous aider. Appelez-nous au 09 74 75 13 13 tous les jours de 8h à 2h du matin** (appel non surtaxé).

Articles en lien :

[Est-ce que j'ai un problème de jeu ?](#)

[Avoir une pratique de jeu qui reste sous contrôle](#)

[Paris sportifs](#)